

13 juil 2012 -19:08

Appartient à Conseil des ministres du 13 juillet 2012

Participation d'un policier belge au projet UNODC/AIRCOP au Bénin

Un expert policier de la Police fédérale participera au projet AIRCOP de l'UNODC au Bénin. Ce projet vise à renforcer la lutte contre la drogue dans les aéroports internationaux dans les pays de transit d'Afrique de l'Ouest, au Maroc et au Brésil.

Les Cellules aéroportuaires Anti-trafics (CAAT) du projet seront connectées aux bases de données et réseaux de communication internationaux en vue de permettre la transmission en temps réel à d'autres aéroports internationaux d'informations opérationnelles visant à intercepter les cargaisons illicites.

Ces CAAT sont composées de membres de la police, des douanes, des services d'immigration... L'expert policier belge formera durant deux semaines le personnel aéroportuaire béninois sur les techniques spéciales d'enquête, les communications sécurisées, l'analyse des risques, le profilage, etc. Il soutiendra ensuite, pendant deux périodes de deux semaines, la mise en oeuvre des méthodes et techniques acquises.

Le projet AIRCOP est développé par l'UNODC et est financé par l'Union européenne et le Canada. Les partenaires associés sont ICPO Interpol, l'Organisation mondiale des douanes, la France, la Suisse et le Portugal. Le projet promeut le partage d'informations ainsi qu'une approche internationale de la lutte contre le trafic de drogues.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Didier Reynders, Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères, du Commerce extérieur et des Affaires européennes
Rue des Petits Carmes15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<http://www.diplomatie.be>